

## FRENTE POLÍTICOS

**1. Cara larga.** Como parte de la estrategia del gobierno federal para atender a los migrantes heridos en el incendio de la estancia provisional de Ciudad Juárez, titulares del INM e IMSS, así como el secretario de Salud y el subsecretario de Seguridad Pública, visitaron a los afectados en diversos hospitales de la ciudad fronteriza. **Francisco Garduño, Zoé Robledo, Jorge Alcocer y José Luis Rodríguez Bucio**, respectivamente, recorrieron tres hospitales del IMSS, uno de la Secretaría de Salud y uno del ISSSTE. Manifestaron su intención de brindar toda la ayuda necesaria a los migrantes heridos. Lo que urge es que **Garduño**, titular de Migración, dé la cara como directo responsable. El resto está de más...

**2. Reestructuración.** **Marina del Pilar Ávila**, gobernadora de Baja California, enfrenta el reto de cambiar el rumbo en políticas de construcción tras el colapso de un edificio, producto de las tormentas y un sismo. La estructura cedió sobre un lote de autos desalojado, al igual que 40 departamentos. Aún quedan dos edificios de cuatro pisos en precario equilibrio sobre un talud erosionado como resultado de los fenómenos naturales. Recordamos que el desastre puede ser una oportunidad para aprender, y quizá **Marina del Pilar Ávila** logre cambiar el juego y garantizar un futuro más seguro en materia de construcciones.

**3. ¿Nomás uno?** Un juez de Distrito vinculó a proceso a **José Elías Ávila Peña** por su probable responsabilidad en delincuencia organizada para cometer operaciones con recursos de procedencia ilícita, delito relacionado con el desfalco multimillonario al patrimonio de Segalmex. Al acusado, quien fungió como jefe de almacén de Diconsa en Guanajuato, se le impuso prisión preventiva oficiosa y seis meses de investigación complementaria, quedando interno en el Cefereso 1 Altiplano. Con sarcasmo, podríamos preguntarnos si realmente sólo hay un culpable en este entramado, o si, quizás, ésta sea sólo la punta del iceberg en un océano turbio de corrupción e impunidad. En este tipo de delitos nunca caen los verdaderos responsables. ¿Sucederá igual con Segalmex?

**4. Harakiri político.** **Indira Vizcaíno**, gobernadora morenista de Colima, alcanzó la hazaña de desplomar su aprobación ciudadana en sólo un año. Quien rompió la hegemonía priista en la entidad se ha enmarañado en escándalos, crisis financieras y el resurgimiento de la delincuencia organizada. Los constantes viajes para apoyar campañas de su partido y la elección de su gabinete han desilusionado a quienes confiaron en su liderazgo. Y la cereza del pastel, **Martín Flores Castañeda**, líder sindical, reveló que la mandataria se aumentó el sueldo en secreto. No ha dejado piedra sin remover en su intento por socavar su propio mandato. Queda claro que ni sus rivales podrían haberlo hecho mejor.

**5. Nuevos nombres, mismos problemas.** La inseguridad en las carreteras de México es alarmante. Asaltos a transportistas, robo, secuestros exprés, extorsiones y toma de casetas por parte del crimen organizado, sindicatos o estudiantes, aunados a la falta de mantenimiento, han sido el detonante para el alza en el riesgo de accidentes. Las autoridades enfrentan dificultades para combatir estos problemas debido a la corrupción. Los viajeros y conductores a menudo se ven atrapados en situaciones peligrosas. Caminos y Puentes Federales administra 3 mil 773 kilómetros de carreteras en el país, al parecer demasiados para la directora general de Capufe, **Elsa Julita Veites**, aunque usted no lo crea, de formación, médico social. ¿Hará algo por la salud carretera?

